

社会的養護で育ち、大学や専門学校で学ぶ私たちから、みんなへ



みなさん新型コロナの影響で"とても大変か"と思います。私は現在就職活動と大学の講義を並行で進めて元気張っています。今回のパンデミックにより社会は大きく変化します。多くの人がオンラインの恩恵に気づくきっかけにもなったでしょう。不謹慎ではあります(COVID-19がなければ得られなかった出会いもあり、私はとってもみなさんもその一人です)。Withコロナの時代、これまでよりも人々のつながりを強くしてると感じます。大変な時代ではありますが前を向いて元気張りましょう!

日々悔いはあるても後悔だけはしない時間を過ごして欲しいです。

悔いはしても、また明日前向きに考えることができましたが、後悔すると後々まで引きずります。

必ずウイルスに勝てると確信しています。

貴重な学生生活を大事にしていきましょう。

後に未来に語る日が…。

先の見えない状況で、アルバイトができなかったり、友だちと会えなかったり、大変な日々が続いているますが、ひとりで抱えこまず、信頼できる人にどんどんそううんしていきましょう!たくさんの人が私たちのサポートしてくれます。

We are all in this together!!



バイトがなくなり、貯金を崩して生活している方も多いと思いますがうまくやり繕りして耐えましょう…。

私の住む地域では学生に食材を配布してくれるなどの支援があります。あなたの住んでいる地域でも何か支援があるかもしれませんのでぜひ調べてみてください。

新型コロナウイルスの影響で、バイトができなくて困っている人、オンライン授業で家のネット回線が悪くて困っている人、就職していつ感染するかおびえながら仕事をしている人など、たくさんのお悩みを持った人が多いと思います。あなただけでなく、皆それでお悩みをかかえながら生きていますので、「自分だけ」とは思わず、一緒に乗り越えましょう。心を強くもって!!



私たちは人一倍苦労してきたけど、いつも様々な人に支援してもらって今があるよね。今は大変な状況下ではあるけど、一緒に乗り越えよう!!
There is always light behind the clouds.
Yes we can! (雲の向こうはいつも青空)

マケナイデ

私たち、ひとりじゃない! Message

新型コロナウイルス 緊急学生応援金

私は今大学生ですが、入学する前はまさかこのような社会になるとは思っていませんでした。当然の事と大学に通い、学友と一緒にキャンパスライフを過ごすのだと期待を胸に持っていました。本当にこのような状態になって、残念で悲しいですが、新型コロナウイルスのワクチンができ、人々が当たり前の暮らしを取り戻すことができることを目標として、今は、当たり前だった日常に感謝して、頑張って一日一日を生きていきましょう。

「自分だけじゃなくてみんなも辛いから」と自分に言い聞かせて辛い気持ちをまかして頑張るだけじゃなくて、たまには辛い時は辛いって自分の気持ちに素直になって、周りの誰かに話そう。
頑張って乗り切りましょう。



朝日新聞厚生文化事業団

協力 社会福祉法人カリヨン子どもセンター

マケナイデ

私たちは、ひとりじゃない!

Message

私は今年、措置解除となります。就職活動のこと、国家試験のこと、色々と大変な時にコロナで自分の人生を大きく狂わされた気分になっていました。でも、この様な体験はいつか自分のためになると思うようになりました。
怒っても、落ち込んでも、泣いても、笑っても状況が変わらないなら笑ってすばらしくましょう。私は来年、ぜったいに看護師になって笑顔でバリバリ働くぞ!! 皆さんも頑張りましょう。ありがとう!!

私は今、就職活動中です。新型コロナウイルスの影響で説明会やインターンシップ等が中止になる中、なんとか情報を集めながら就職先を探しています。また、アレバイトも今まで通りできず、ダブルワークで何とか収入を得ようと考えましたが、それもまだ見つかっていません。不安や悩みが大きくなる毎日です。しかし、この状況に負けず、夢を持って大学に入ったので頑張ろうと思います。皆さんも「一人じゃない」と思って一緒に乗り越えましょう。

今、私はコロナのせいで生活の糧となるアレバイト先を失い、大学4年生なので就職も危ういです。しかし「コロナのせいで」っていつまで言ってるかに負けた気がするので資格取得の勉強や卒業論文など時間がある今できることを以て「コロナがなかった将来」よりもいい将来にします。そして、学校にも実家にも行けず一人でいることが多いけれど、きっとすぐまた会えると信じてみんなの健康を何よりも願っています。

今、コロナウイルスにより経験したことがない世界になっていて、学校にも行けず、バイトもできず窮屈な日々が続いているが、今我慢しているからこそ元の生活ができる日々が近づいてくると思います。そしてなにより医療関係の中で働いている方達に感謝の気持ちを忘れずに、今だからできるStay homeの時間を大切に、頑張って乗り越えていけたいと思っています! みんなで頑張りましょう!

今は大変な時期だけど、ここで一踏ん張り!
ここで夢を諦めちゃだめだよ!
辛かったら声をあげよう! あなたを見てくれている人はきっといるから!!
丈夫。みんなで頑張ろうね。

新しい内容の学習や新しい環境への慣れがなかなか進まず、たくさん的人が苦しい思いをしていると思います。私は看護学生なのですが、充実した医療体制があることの大切さを、日々の報道で心から実感しています。学校が再開したら、自分もいざれ医療に携わる者の1人としての自覚を持ち、今まで以上に勉強や実習を頑張っていこうと思います。

この時期に、学校に登校できずにつらい日々を送っている学生も多いと思います。僕もその一人です。今迄やってこなかったことに積極的に取り組んで笑顔で毎日を過ごしましょう。私達の笑顔で日本、世界にパワーを届けましょう! 手洗い、うがいを忘れず、明るく元気でいましょう。

苦しいときに色んな人に支えられたから、僕は絶対にあきらめないと決めた。
一緒に頑張っていこう!

私の大学では、4月の最初の授業からZOOMを使ってのオンライン授業でした。今住んでいる部屋は無料でネットが使えたのですが、よくネットが止まってしまう為、授業で使うのは大変心配で急ぎよ有料の別のネット契約をすることになり、とても忙しい思いをしました。またパソコンを十分に使いこなせていなかったので、ドキドキしながらの授業でしたが、最近は少し使えるようになってきたので授業も安心して受けることができます。しかしこれからは毎月ネット代金が別途必要になってしまいます。

施設等を出て間もない時期にコロナウイルスによる騒動で混乱しているかもしれませんのが、こういう時期だからこそ力を合わせて立ち向かいましょう。皆さんが頑張っていると思えば僕も頑張れます。元の状況に戻るまでの間、一緒に頑張りましょう。

